

## 第 93 回日本内分泌学会学術総会について

日本内分泌学会 会員各位

新型コロナウイルス感染症 (covid-19) の拡大のため、第 93 回日本内分泌学会学術総会を予定通り 2020 年 6 月 4 日～6 日に浜松にて開催することが困難な状況になりました。日本内分泌学会では学術総会運営委員会 (委員: 有馬寛 (委員長)、伊藤裕、笹野公伸、中里雅光) を立ち上げ、第 93 回学術総会をどのように開催するか検討を重ねてまいりました。そして、同学術総会を浜松で開催することは中止とし、代わりに WEB 開催とする方針を定め、2020 年 4 月 20 日の理事会にてその方針が承認されました。

一般演題に関しては PDF ファイルもしくは PowerPoint ファイルを提出していただき、期間を限定して参加登録者が閲覧できるようにする予定です。また、教育講演 (指定講演) に関しては WEB で配信し、聴講された参加者には内分泌代謝科専門医の更新のための単位を付与する予定です。演題の登録方法などの詳細に関しては、今後またホームページにてお知らせいたします。

会員の皆様におかれましては、ご理解、ご支援をいただきます様、お願い申し上げます。

第 93 回日本内分泌学会学術総会 会長 緒方勤  
一般社団法人 日本内分泌学会 代表理事 赤水尚史